

Single-Mission: Von Zwergen und Ratten

von Korporal Lavaelous

Online seit 21. 01. 2000

Eine Katastrophe ist passiert!

Eine ungeheure Rattenplage herrscht in Ankh-Morpork. Und als wäre es nicht schon schlimm genug: Tausende von Zwergen kommen nach Ankh-Morpork und stürzen sich auf die Ratten. Die Bürger beschwerten sich über die vielen Zwerge.

Wie kann man beide Seiten zufrieden stellen?

Dafür vergebene Note: 11

Gab's denn so was? Ich hielt mich erst seit relativ kurzer Zeit in Ankh-Morpork auf aber ich hatte das Gefühl, dass sich in dieser Zeit die Anzahl der Zwerge mindestens verdoppelt hatte. Aber das täuscht sicher, dachte ich bei mir und begab mich hinaus in den Regen um mich zum Dienst in der Wache zu melden.

Dort angekommen war noch niemand da, was mich doch sehr verwunderte. Dann fiel mir ein das Kommandeur Tod mit Feldwebel Atera ja zu einer Besprechung mit Kommandeur Rince war, und Feldwebel Rettich hatte heute Schichtwechsel. Aber wo war Feldwebel Ptracy? Sollte sie etwa auch mal ihren Dienstplan durcheinander gebracht haben?

Die Tür flog auf und Ptracy stürmte rein. "tschuldigung aber die vielen Zwerge da kam ich nicht so schnell voran, Sir" bekam ich die Ausrede, die eigentlich für jemanden anderes bestimmt war, zu hören.

"Ja, ja. Jetzt waren es also die Zwerge. Du weißt, dass das Spezismus ist?" wollte ich von meiner Vorgesetzten wissen.

"Ach halt die Klappe!" war die schnippische Antwort von ihr.

"Korporal, ich habe einen Auftrag für dich, finde heraus woher die ganzen Zwerge kommen und was sie hier wollen."

"Alleine?" wollte ich ungläubig wissen, wir waren schließlich in den Schatten.

"Oder ist das zu schwer für Dich?" fragte Ptracy nur.

Ich zog los und fragte mich dabei was ich diesmal wieder falsch gemacht hatte. Aber also ich dann auf der Strasse war dachte ich bei mir, dass der Fall ja nicht so schwer sein dürfte. Ich könnte ja jeden x-beliebigen Zwerg nach seiner Herkunft fragen und was er hier wolle, dann wäre ich auch bald wieder im Trockenen.

Das stellte sich aber als Irrtum heraus, denn es war weit und breit kein Zwerg zu sehen, den man fragen konnte. Während ich noch überlegte, wo ich jetzt einen Zwerg finden könnte, lief mir Björn Starkimarm über den Weg.

"Was machst du denn hier?" wollte ich von ihm wissen.

Denn es war schon eine Ewigkeit her das ich ihn zum letzten mal gesehen hatte, ausserdem war es glaube ich einige hundert Kilometer weiter mittwärts gewesen.

"Och ich bin nur zufällig vorbeigekommen.", log der Kerl mich an.

Denn Björn war nirgends nur "zufällig", er war immer dort wo es viel billiges, vorzugsweise kostenloses Essen gab.

"Das glaubst Du doch selber nicht!", gab ich zurück "Erzähl was treibt Dich und die anderen Zwerge nach Ankh-Morpork?"

"Dir kann man aber auch gar nix vormachen", jammerte er und fing an zu erzählen, wie schlecht es doch allen zu Hause gehe und daß wieder mal eine Hungersnot drohe".

"Das erklärt aber nicht deine Anwesenheit", unterbrach ich ihn.

"Na du wirst doch gehört haben, das es in Ankh-Morpork Unmengen von Ratten gibt und das beste ist, es werden immer mehr", freute sich der Zwerg.

"Gut damit wäre das also geklärt" meinte ich und dachte bei mir, wenn ich damit zurückkehre lässt sich Ptracy bestimmt was neues einfallen. Also beschloss ich herauszufinden wo die Ratten

herkamen.

"Wo bekommt ihr die Ratten eigentlich her?", wollte ich jetzt noch von Björn wissen.

"Die leben in besonders großen Mengen bei der Unsichtbaren Universität" rief mir der Zwerg noch zu und verschwand aus meinem Blickfeld.

Bei der Universität angekommen bemerkte ich, daß hier auch extrem viele Zwerge waren und alle schienen satt und vollgefressen zu sein. Ich begab mich in die Universität und hatte wohl auch etwas Glück, denn der erste Zauberer, den ich ansprach, war auf den Weg in den Forschungstrakt für Hochenergetische Energie. Es stellte sich heraus, dass es sich dabei um Ponder Stibbons handelte.

Ponder schien gerade ein Experiment mit Erfolg beendet und suchte nun jemanden dem er das erzählen konnte.

"Weißt du, wir haben an einem Forschungsprojekt für die beschleunigte Vermehrung von Ratten gearbeitet. So haben wir sie beispielsweise mit Kaninchen gekreuzt." sprudelte es aus dem Zauberer "Ich sag Dir, das ist ein Bild, wie die es miteinander tr...äh sich vermehren."

"Könntet ihr dieses Projekt bitte einstellen, denn es gibt da ein Problem, von dem du wissen solltest." erwiderte ich.

"Welches denn?"

"Sieh doch mal raus. Die ganzen Zwerge sind euretwegen hier. Euch müssen wohl ein paar Exemplare entwischt sein."

"Das kann nicht sein!" meinte Ponder "Aber wir haben das Projekt ja sowieso schon beendet, also dürfte es keine Probleme mehr geben."

Damit war die Sache für den Zauberer erledigt und er ließ mich alleine stehen.

Ich begab mich, wieder zur Wache, denn wenn keine neuen Ratten mehr dazu kamen, würden die Ratten bald wieder in der normalen Menge da sein und auch die Zwerge würden wieder weniger werden. Auf dem Weg dorthin beschloss ich dann mir endlich eine neue Unterkunft zu suchen, eine in der Mann auch Damenbesuch empfangen konnte.

Den Rest des Dienstes hatten Ptracy und ich dann zum Glück wenig zu tun. Ich brauchte nur meinen Bericht schreiben und Ptracy "durfte" die Schreibarbeiten von Kommandeur Tod aufarbeiten.